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Betreff:  Anfrage des Stadtrates Hildebrandt (CDU) zur Berlin er Straße  
  
 
 
Der Abschnitt der Berliner Straße ab Ecke Freiimfelder Straße bis Gothaer Straße ist in 
einem schlechten Zustand, insbesondere der Abschnitt ab Ecke Freiimfelder Straße bis Fritz-
Hoffmann-Straße.  
 

1. Wann plant die Stadtverwaltung die Behebung der Schäden? 
 
Darüber hinaus sind nach wie vor im sanierten Abschnitt zwischen Gothaer Straße bis zum 
Gleisübergang auf Höhe der Tankstelle nicht alle geplanten Ersatzpflanzungen für die 
gefällten Bäumen vollzogen worden. 
 

2. Wann ist mit der vom Stadtrat beschlossenen voll ständigen Umsetzung der 
Ersatzpflanzungen zu rechnen? 
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Antwort der Verwaltung 
 
 
1. Wann plant die Stadtverwaltung die Behebung der Schäden? 
 
Mit der Mittelbereitstellung im August 2013 konnte mit der Planung zur Sanierung des 
Abschnittes der Berliner Straße ab Ecke Freiimfelder Straße bis Gothaer Straße begonnen 
werden. 
Es wird angestrebt, mit den zur Verfügung stehenden Mitteln,  den beschriebenen Bereich 
mittels Dünnschicht im Heißeinbau zu sanieren. Derzeit laufen Untersuchungen, ob 
gegebenenfalls ein größerer Abschnitt erneuert werden kann. Die Ergebnisse hierzu stehen 
noch aus.  
 
Es ist geplant, nach der Durchführung des Vergabeverfahrens mit der Ausführung Mitte 
November zu beginnen. 
 
 
2. Wann ist mit der vom Stadtrat beschlossenen vollständigen Umsetzung der 

Ersatzpflanzungen zur rechnen? 
 

Die Berliner Straße wurde im Rahmen des Konjunkturpaketes II gebaut und finanziert. 
Da landschaftsbauliche Maßnahmen, wie das Pflanzen neuer Bäume mit diesem 
Förderprogramm nicht finanzierbar waren, ist die Stadt Halle auf andere Finanzierungs-
quellen angewiesen. 
Bisherige Pflanzungen in der Berliner Straße sind u. a. im Rahmen von Ausgleichs- und 
Ersatzmaßnahmen aus dem Vorhaben Gewerbebestandsgebiet Halle-Ost erfolgt. 
Weitere Pflanzmaßnahmen in der Berliner Str. sollen im Rahmen von Ausgleichs- und 
Ersatzmaßnahmen weiterer Vorhaben durchgeführt werden, sobald diese umgesetzt 
werden. 
 
Finanzielle Auswirkungen: 
 
Für die Beseitigung der Schäden im Bereich der Berliner Straße zwischen Freiimfelder bis 
Gothaer Straße sind im städtischen Haushalt 200.000 € eingeplant. 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter 
 



 


